

Erstes Interkulturelles Begegnungscafé in Münster-Sarmsheim

*"Ein Ort, an dem man ankommt,
an dem man zusammenkommt und
an dem man herzlich willkommen ist!"*



Am **21.02.2016, 15 - 18 Uhr** lädt die Initiative W-I-M-S, "Willkommen in Münster-Sarmsheim" Bürgerinnen und Bürger zum **ersten interkulturellen Begegnungscafé** in das Kultur- und Gemeindezentrum ein.

In gemütlicher Atmosphäre können Flüchtlinge und Bürger ins Gespräch kommen und sich so besser kennenlernen.

Live-Musik, Kaffee, Tee, Kuchen und internationale Spezialitäten!

Wir freuen uns auf schöne Begegnungen!

W-I-M-S; Initiative "Willkommen in Münster-Sarmsheim"